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Herr Richter informiert, dass die Gespräche mit der Wohnungsgenossenschaft bezüglich des 
Wegerechtes noch nicht zum Abschluss gekommen seien. Es gebe allerdings Signale zur Eini-
gungsbereitschaft. 
 
Herr Sändig möchte wissen, was für Angebote es seitens der Wohnungsgenossenschaft gebe. 
 
Herr Richter erklärt, dass die Genossenschaft ihre Bedingungen nennen sollte. 
 
Herr Zeller stellt fest, dass die geplante Sanierung in diesem Jahr nicht stattfinden könne und 
bittet, am Ball zu bleiben, um in diesem Jahr Zeichen für die Erschließung zu setzen. 
 
Herr Sändig fragt, ob es Sinn mache, einen Vertreter der Wohnungsgenossenschaft in den Bil-
dungsausschuss einzuladen. 
 
Herr Richter rät aus verwaltungstaktischen Gründen davon ab, Grundstücksangelegenheiten im 
Ausschuss zu behandeln und schlägt vor, dass der Ausschuss einen Brief verfassen könnte. 
 
Frau Dr. Magdowski greift den Vorschlag auf, im Auftrag des Ausschusses einen Brief an die 
Wohnungsgenossenschaft zu schreiben und über die Antwort im Bildungsausschuss zu berich-
ten. 
 
 

 


